

Gute Stimmung in Lüttringhausens guter Stube

Von Klaus Everling

Markus Kärst - Hotel-Restaurant Kromberg - hatte mit seinem Team den CVJM-Saal zum vierten Silvesterball festlich geschmückt und dekoriert. Die 150 Gäste fühlten sich bestens aufgehoben. Unter ihnen befand sich auch eine Reisebusgesellschaft aus Thüringen, die sich somit nicht nur von der Schönheit des Bergischen Landes überzeugen konnte, sondern sich auch sehr schnell von der guten Stimmung anstecken ließ.

Das aufgebaute Galabuffet ließ keine Wünsche offen. Man bot den Besuchern unter anderem eine große Fischauswahl mit Stremellachs, Forellenfilets, Fischterrinen sowie mediterranen Vorspeisen. Außerdem lockten Roastbeef, geschmorte Wildschweinkeule, gebratene Wolfsbarschfilets und Maishähnchenbrust. Das ganze wurde von einem Desertbuffet mit winterlichen Köstlichkeiten und internationalen Käsesorten abgerundet.

Die Getränkekarte zeigte eine Auswahl an erlesenen



Buffet und Getränkekarte ließen beim Silvesterball keine Wünsche offen.

Foto: Privat

Weiß- und Rotweinen, frisch gezapftes Pils oder diversen Säften.

Als Glücksgriff erwies sich das Duo „Alpenpiraten“ aus Duisburg. Die beiden Musiker brachten mit bekannten Liedern und internationalen Hits den nötigen Schwung und reichlich Bewegung in die gut-

gelaunte Gästeschar. Schnell verflogen die Stunden bis Mitternacht, um dann auf ein gutes, gesundes und erfolgreiches Jahr 2010 anzustoßen.

Der vielfache Wunsch auf ein Wiedersehen zum nächsten Silvesterball ist der Beweis für eine sehr gelungene, harmonische Veranstaltung.